

Sin duda fue una jornada de aprendizaje para los estudiantes.



Expo Admisión y Exploración Superior se realizó en el Liceo Bicentenario Comercial Diego Portales

Durante la jornada del jueves se llevó a cabo la tercera jornada de la "Expo Admisión y Exploración Superior 2025" organizada por el Liceo Bicentenario Comercial Diego Portales, que contó con una gran cantidad de expositores y estudiantes de establecimientos educacionales tanto municipales, subvencionados y particulares de

Rancagua. Esta iniciativa contó con la presencia de las universidades Santo Tomás y de O'Higgins, IPCHILE, AIEP, Instituto Profesional Santo Tomás, entre otros. Además, estuvieron presentes las Fuerzas Armadas, la Policía de Investigaciones, los servicios de emergencia como Samu y Bomberos, además de instituciones

de gobierno como Senapred, CONAF, Fiscalía de O'Higgins.

Algunos de los objetivos de esta actividad es desarrollar habilidades de autoconocimiento de los estudiantes, fomentar la búsqueda de información sobre oportunidades formativas y laborales, fortalecer la capacidad de comparación y análisis, promover la formulación de un proyecto de vida y trayectoria profesional e impulsar la toma de decisiones responsables y fundamentadas.

Ante esto, la directora del Liceo Bicentenario Comercial Diego Portales, Urbi Rojas, comentó que "El desafío, el esfuerzo, la dedicación fueron bastante grandes, a través de un trabajo colaborativo de los diferentes estamentos de toda la comunidad educativa que contribuyeron a que esta actividad se

puediera desarrollar".

La directora agregó que "Invitamos a todas las comunidades educativas de Rancagua y también de sus entornos para que pudieran participar y conocer a todas las instituciones

de educación superior, de servicios y también de la promoción de las prácticas para que puedan tener una oportunidad y también un avance de la continuidad de estudios de los estudiantes".

